Basiswissen bei Gesundheitsfragen, spirituell nachgefragt und hier beantwortet.

Brustkrebs:

Zusammenhänge und Heilungsmöglichkeiten, Aufklärung in spiritueller Sicht.

Hier spricht Dr. Kahn.

Die Frau hat zwei Brüste, eine links, eine rechts. Der Brustkrebs kann auf der linken Seite *oder* auf der rechten Seite sich manifestieren.

Viele Menschen wissen, dass die linke und rechte Seite <u>nicht</u> dieselben sind. Die Ursachen dieser Seiten, die seelischen Ursachen von der linken Seite und von der rechten Seite, sind *nicht* identisch miteinander!

1. DIE LINKE SEITE:

Die Wucherungen, ein bösartiger Tumor, auf der linken Seite hat mit dem Thema der Weiblichkeit zu tun.

Was ist die Weiblichkeit? Wie lebt ihr Frauen eure Weiblichkeit?

Im ganzen Thema des Brustkrebses ist das "sich annehmen", seinen Körper annehmen, seine Gefühle annehmen, das Thema der linken Seite; den Gefühlen Ausdruck geben, sich selbst hingeben, seinen Körper lieben.

Es ist ein *großes* Thema, ein großes Thema der Frau, denn die Frauen wurden ja seit Jahrhunderten nicht gesehen, nicht gehört. Sie wurden übersehen! Sie waren wohl Arbeitskräfte, sie mussten Kinder gebären, sie mussten eine Familie erhalten, für die Familie sorgen.

Also: die Frau war eine Arbeitskraft, eine *sehr wichtige* Arbeitskraft. SIE hat die Familie zusammengehalten, den Kindern geschaut, meistens auch ihrem Mann geschaut.

So war die Frau eine wichtige *funktionale* Kraft und deshalb, durch dieses Funktionieren, wurde sie *nicht* von ihrer Gefühlsseite wahrgenommen! Und wenn sie sich mal gezeigt hat in ihrer Kraft, in ihrer Freude, in ihrem Enthusiasmus, wurde sie mundtot gemacht. Ein Weib hat sich nicht so zu verhalten, wurde dann gesagt. Hat sie noch mehr ausgeplaudert, dann wurde sie zur Hexe gestempelt. Ihr wisst, in ihrer Weisheit durfte sie anderen *nicht* mitteilen. Und wenn sie es tat, musste sie um ihr Leben fürchten.

Die Sexualität wurde *früher ganz anders* gelebt, im Verborgenen. Oft hat die Frau einfach hingehalten, weil der Mann sie dazu gedrängt hatte.

Es gibt sehr wenige Frauen, die ihre Sexualität ausleben konnten, die ihre Gefühle in der Sexualität kundgeben konnten. Das gab es nicht. Der Mann war das Oberhaupt, die Frau war ihm Untertan!

So haben viele Religionen funktioniert. Die Frau hatte *nichts* zu sagen, sie war Werkzeug des Mannes, die Gebärmaschine.

DAS war das Schicksal der Frau!

Deshalb ist es verständlich, dass so ein Tumor in der linken Brustseite wachsen kann oder wächst.

All dies sind kollektive Frauenthemen, die in ihre Ahnenlinien zurückgehen, die von ihren Ahnenlinien her *nicht* bearbeitet worden sind, nicht aufgelöst worden sind. Deshalb ist es *ganz wichtig* für JEDE Frau, sich mit ihren Ahnenlinien zu verbinden, diese Themen mit den Ahnenlinien anzuschauen, sie aufzulösen.

Ja, es sind auch kollektive Themen der Religionen, kollektive Themen der Länder. Dieses Frauenthema ist ein Kollektivthema der Welt.

Auch da ist es wichtig, dies zu heilen, dass sich das Kollektiv verändert - für ALLE Frauen.

Ich weiß, es wird sehr, sehr daran gearbeitet, und viele Frauen wissen darüber Bescheid. Viele Frauen beginnen, ihren Wert zu sehen. Viele Frauen wissen auch um die Notwendigkeit, sich selber wieder eine Stimme zu geben, sich zu zeigen.

Auch in der Sexualität lernen JETZT die Frauen, sich ihrer Gefühle, sich ihren Wünschen, bewusst zu werden und bringen sie an den Mann. Und auch immer mehr werden die Männer darauf sensibilisiert, dass der sexuelle Akt ein Zusammenspiel ist, ein "Geschehen lassen" beider Wünsche, sich beidseitig kennenzulernen und Freude daran zu haben.

2. DIE RECHTE SEITE:

Die rechte Seite der Frau ist die männliche Seite.

Was ist das Thema der rechten Seite?

A. Ganz viele Frauen haben eine verletzte männliche Seite. Und dies führt auch wieder in die Kindheit zurück! Durfte das Kind "Kind sein", durfte es seine Freude, seine Impulse, seine Lebendigkeit, durfte es sie ausleben? Ist es wahrgenommen worden als Kind?

Dies sind Prägungen, die mitgenommen werden, wenn sie *nicht* erfüllt werden. Und auch hier, mit diesen Prägungen, kommt die männliche Seite der Frau *nicht* zum Ausdruck!

B. Die andere Möglichkeit ist eine Überforderung ihrer männlichen Seite. Eine Frau, die *immer* arbeitet; eine Frau, die *immer* sich keine Ruhe gibt, die *immer* überlastet ist, die *immer* gestresst ist. DAS sind belastende Gegebenheiten, diese überlasten den Körper!

C. Dann gibt es auch die andere Seite einer ganz großen Unzufriedenheit, eines großen Grolls, eines Zorns. Auch DAS sind Möglichkeiten, die zu einer Wucherung führen können.

Ihr wisst, dass *ganz viele* Frauen den Männern nacheifern, damit sie in ihren Arbeitsstellungen gesehen werden, damit sie gefördert werden.

Doch eigentlich ist das nicht die Frau!

Es ist wichtig, dass die Frau *nicht* ihre männliche Kraft überstrapaziert, damit sie von den Männern angesehen wird. Sondern es ist wichtig, dass die Frau *ihre weibliche Kraft* in die Männerdomäne einbringt, ihre weibliche Kraft mit dem "Raum halten", ihre weibliche Kraft der Intuition, ihre weibliche Kraft der Gefühle, die Gefühle auszusprechen, ihnen Raum zu geben, auch ein "Geschehen lassen" aus dem Herzen heraus. Die Sprache aus dem Herzen! Das ist eine weibliche Kraft. Mit ihrer Sprache das Feld zu reformieren, das ist auch ihre Aufgabe.

ALL DIES hat *auch* eine Wirkung auf die Brüste. Denn was sind die Brüste? Die Brüste sind ein nährendes Element für das Baby, sie gibt Nahrung. Wie gibt sie diese Nahrung? Bekommt sie etwas zurück oder vergibt sie diese Nahrung? So seht ihr, es ist auch ein energetisches Thema des Gebens und Nehmens, sich nähren und nähren lassen.

Die Brüste der Frau, ein wunderbares Organ.

Pflegt es, ihr Frauen! Pflegt es mit euren Berührungen, mit euren Massagen, mit eurer Zuwendung. Das gibt EUCH die Liebe zurück, eure Liebe.

Und diese Liebe hat erste Priorität. Dieses "euch lieben" hat erste Priorität!!!

Empfangen von Christine S. am 10.06.2023.

https://www.stimmedesherzens.ch

(Mitglied im Internet-Verein "Die Liebenden von weit her")

Dein Leben – Dein hohes Selbst – Deine Verschmelzung



Internet-Verein "Die Liebenden von weit her" \rightarrow <u>die-liebenden.org</u>